

ABSTRAKSI

Pengaruh AFTA pada perkembangan ekonomi ASEAN telah membawa implikasi bagi perdagangan dunia khususnya di ASEAN sendiri. Perkembangan pesat ini khususnya dalam bidang industri. Berpengaruh terhadap strategi yang diterapkan oleh setiap Negara untuk bersaing dalam era perdagangan bebas. Yogyakarta sebagai kota industri mempunyai berbagai macam industri yang memberikan keuntungan tersendiri dalam mendatangkan devisa negara, khususnya untuk menambah pendapatan asli daerah.

Selama ini industri kerajinan masih mengalami kesulitan dalam mempromosikan hasil kerajinan mereka, dikarenakan kurangnya pemahaman mereka terhadap situasi dan kondisi perdagangan internasional. Mereka masih kekurangan event yang dapat meningkatkan ekspor hasil kerajinan mereka yang mereka pasarkan dengan mengikuti event-event yang kebanyakan diadakan di luar negeri.

Yogyakarta dikenal sebagai salah satu daerah yang memiliki berbagai macam industri kerajinan yang pemasarannya cukup luas, baik di pasar domestic maupun di pasar internasional. Oleh karena itulah didirikan sebuah tempat yang fungsinya di harapkan dapat membantu para pelaku industri kerajinan dalam memasarkan hasil kerajinan mereka ke pasar internasional dan untuk menjaga agar industri kerajinan di Indonesia pada umumnya dan Yogyakarta pada khususnya dapat bertahan di era perdagangan bebas kawasan ASEAN/AFTA.

Memberikan suatu pandangan bahwa industri kerajinan, terutama industri ini sekarang memegang peranan yang sangat penting karena mampu bertahan dan justru meningkatkan industri lainnya yang terpuruk karena krisis moneter yang berkepanjangan.

Melalui kerjasama AFTA ini, pemerintah daerah berharap akan terjadi perubahan ke arah yang lebih baik terhadap industri kerajinan khususnya dan menjadi penggerak roda perekonomian pada umumnya.

Untuk menghadapi AFTA ini pemerintah Yogyakarta lebih mempromosikan Yogyakarta dan industri kerajinannya ke luar negeri melalui pameran-pameran yang di adakan di Jogja Expo Center, di harapkan pula JEC dapat memberikan peranan yang penting bagi perkembangan ekspor industri kerajinan Yogyakarta.